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令和 7 年度 第 1 回区長会の主な協議内容 

 

1 開会のことば 

2 ミニ講演会 

「長尾町会紹介」 講演者：井田 良一 会長  

井田会長から、長尾町会の概要・活動の意義・特徴・目的などについて講話がありました。 

3 役員・部長 退任者・新任者の紹介 

今年度、退任及び新任の役員・部長の紹介がありました。 

・退任者  総務室 松尾 千秋 氏 

・新任者  広報室 広瀬 賢史 氏 

      交通部 鈴木  肇 氏 

4 会長挨拶・報告 

井田会長から、4 月に行われた行事の内容等について報告がありました。 

5 報告及び協議事項 

(1) 令和 7 年度「各部担当役員」 

長尾町会の各部を担当する役員の紹介がありました。 

(2) 個人情報表示の同意 

区長のお名前表示について同意を依頼しました。 

(3) ブロック代表者の選出 

各ブロックの区長が協議し、ブロック長 1 名を選出しました。 

(4) 令和 7 年度年間行事予定配付と説明 

長尾町会の令和 7 年度における主な行事予定を説明しました。 

(5) 国勢調査の件 

今年は国勢調査の年に当たっていることから、国勢調査への協力を依頼しました。 

(6) その他 

① 掲示板の修理申請の件 

    下河原地区 ６か所 今月中旬に工事開始予定です。 

② 自治会保険契約の件 

    5 月 7 日に保険の契約更新を行いました。長尾会館内や町会行事での怪我、事故があった

場合には補償されます。 

③ ミニ講演会の自由参加の件 

    多くの方に聞いていただくため、地区の方への声を掛けを依頼しました。 

④ 「第 26 回 長尾の里 あじさいまつり」 

あじさいまつりの紹介を行いました。 

今年のあじさいまつりは、6 月 15 日（日）午前 10 時～午後 2 時 妙楽寺 駐車場で 

行われるよていです。また、今年は、子ども将棋大会を予定しています。 

⑤ その他 

質疑や連絡事項は次のとおりです。 
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＜質疑＞ ○質問、●回答 

○ 市内統一美化活動の時、ゴミ袋を多めに配ってほしい。 

● ゴミ袋は市より配布されており、前年のゴミの実績をみて地区ごとに配布しています。 

 〇 会員さんからお茶の配布はないのかと言われましたが。 

 ● 申し訳ありませんが、お茶は区費でお願いしています。 

 〇 新聞・チラシの配布物の部数が多い、チラシの種類の数を教えて欲しい. 

● 承知しました。 

 〇 地区の２か所の掲示板以外にもう 1 か所有る。 

● 市の掲示板のようで、現在使用されていません。 

 

＜お知らせ＞ 

 ・会員の方で亡くなられた方の情報が区長さんに入ったときは、町会にご連絡ください。お悔や

みをお渡しします。ご連絡の目安は、亡くなられてから 1 年以内です。 

 ・6 月の新聞は、6 月 5 日（木）～10 日（火）の期間に取りに来てください。区長さん以外に新聞

係の方がいる場合には、係の方にその旨のご連絡をお願いいたします。なお、1 枚のみのチラシ

は掲示板用です。 

 ・行事予定表に選挙の日付が記入されていますが、想定日で決定されたものではありません。 

 ・その他、何か分からない事があれば事務員にお問い合わせください。 

 ― 以上 ― 


